



Nombre de alumno: GLADIS MARIELA GOMEZ LOPEZ.

Nombre del profesor: DR ÓSCAR FABIÁN GONZÁLEZ SÁNCHEZ.

**Nombre del trabajo: TITULO, PLANTEAMIENTO DEL PROBLEMA,
JUSTIFICACION E HIPOTESIS**

Materia: seminario de tesis.

Grado: 8 CUATRIMESTRE

Grupo: A

TITULO: ESTILOS DE CRIANZA Y SU RELACION CON EL EMBARAZO ADOLESCENTE EN EL POBLADO DE NUEVO JERUSALEN MUNICIPIO DE OCOSINGO, CHIAPAS 2021.

Planteamiento del problema.

El poblado nuevo Jerusalén está situada a 91.1 km de la ciudad de Ocosingo, Chiapas. En dirección este del municipio de Ocosingo la cual tiene la mayor población dentro del municipio.

La Problemática en la que se encuentra actualmente y que genera este asunto es que muchos padres y madres de familia no cuentan con la orientación, la información y la educación profesional en salud de los temas sobre los estilos de crianza, entre otros factores como el analfabetismo, la lengua y sus costumbres del poblado, con esta clase de vida los habitantes en su mayoría no aplican estos conocimientos antes mencionados.

Estilo de Crianza es un patrón de actuación que, como progenitores llevamos a cabo, y recoge un conjunto de emociones, pensamientos, conductas y actitudes que los padres y madres desarrollamos en torno a la crianza de los hijos e hijas. Nuestro estilo de crianza está inmerso en un proceso de interacción social y cómo tal va a interferir directamente en la otra persona.

Los diferentes estilos de crianza se caracterizan por dos factores principales:

1. Sensibilidad e interés. Hace referencia a la sensibilidad que muestran los padres y madres con las emociones de sus hijos e hijas, a la capacidad de entender emocionalmente a nuestros niños y niñas y dar respuesta a sus necesidades. Más que nuestra sensibilidad e interés lo fundamental cómo percibe el niño la sensibilidad y el interés.
2. Exigencia y firmeza. El otro factor determinante para definir los estilos de crianza es el nivel de exigencia y de firmeza de los padres con respecto a sus hijos, y al igual que

ocurre con el factor anterior, como el niño percibe dicha exigencia, existen 4 tipos de crianza:

Estilo autoritario. El nivel de exigencia y firmeza es muy elevado y en cambio la sensibilidad y el interés percibidos no siempre son positivos. Es un estilo en el que no se deja al niño o niña desarrollar su autonomía y en el que a veces se le exige demasiado.

- Estilo permisivo. El estilo permisivo está en el extremo contrario en cuanto a exigencia y firmeza. Los niveles de exigencia y firmeza son nulos o inexistentes. El niño/a necesita reglas para saber qué es lo que se espera de él o sobre ella.

Estilo negligente. Es un estilo en el que los progenitores no se ocupan de sus hijos. Los niveles de exigencia son bajos y también la sensibilidad.

- Estilo democrático. El estilo democrático, define la actitud que encuentra el término medio entre la exigencia y la sensibilidad.

JUSTIFICACION DEL TEMA

En este capítulo comenzare expresando los motivos que me han llevado a la realización de la presente tesis, de carácter personal, académico y social que me han llevado a interesarme sobre el tema antes mencionado, para ello el motivo es orientar y brindarles información a estos habitantes de las consecuencias que surgen y que afectan a los adolescentes de ese lugar.

HIPOTESIS

Promover atención y orientación de salud a los habitantes del poblado, para desarrollar sus conocimientos acerca de los estilos de crianza y aplicar alternativas especiales para padres, madres e hijos analfabetos. Y de uno u otra lengua.